







Número 1401

http://www.ppciudadreal.es/

03 de octubre de 2017

Ciudad Real

El presidente provincial, Francisco Cañizares, preside la constitución de la Comisión Provincial de Fomento

Dicha comisión, que eligió a José Manuel Labrador como presidente, ha comenzado a trabajar para estudiar el estado de las infraestructuras en la provincia de Ciudad Real. Se ha celebrado que el Gobierno de España esté cumpliendo su compromiso con la provincia de Ciudad Real con la aprobación del estudio informativo de la variante de Fuente el Fresno y que se esté avanzando en el proyecto de la autovía Toledo-Ciudad Real, a pesar de que la Junta no ha previsto inversiones para la construcción de la parte que le corresponde.



Francisco Cañizares con la Comisión Provincial de Fomento

La comisión ha lamentado la falta de inversiones por parte del Gobierno de Page y de la Diputación Provincial en materia de infraestructuras, por lo que exigirá que se retomen.

Miguelturra

El PP denuncia que el inicio de las escuelas deportivas ha sido "un caos absoluto" por culpa de los impagos del equipo de Gobierno del PSOE



Aurora López

Según ha explicado el PP, la única escuela que funcionó con algo de normalidad fue la de fútbol, pues los monitores del resto de actividades deportivas se negaron a empezar las actividades hasta que el equipo de Gobierno del PSOE cumpliera con los compromisos económicos prometidos con la asociación ACEDEM. "El equipo de Gobierno del PSOE lleva bastante tiempo prometiendo a dicha asociación que les pagaría por adelantado antes del inicio del curso para que pudieran empezar a funcionar, pero ha llegado el día y no han pagado nada, algo que viene siendo habitual en este Ayuntamiento desde que Victoria Sobrino gobierna".

"Los jóvenes deportistas no pueden sufrir las consecuencias de la nefasta gestión y de las mentiras de Victoria Sobrino y de su equipo de Gobierno".

Ciudad Real

El portavoz popular en la Diputación, Adrián Fernández, exige al presidente de la Diputación que dé explicaciones sobre las graves acusaciones de los sindicatos en relación a las "promociones políticas" de personal

Fernández ha indicado que "los sindicatos han denunciado la desastrosa gestión en materia laboral del equipo de Gobierno del PSOE en la Diputación Provincial". Según el sindicato CSIF, se están produciendo "promociones por la puerta de atrás" de algunos trabajadores mientras sigue totalmente paralizada la Relación de Puestos de Trabajo (RPT), que no ha sido revisada en más de veinte años y que está obsoleta. Ha puesto el acento en la denuncia de CSIF sobre el puesto del jefe de taller de Conductores de Vías y Obras que no existe en la RPT pero que, mediante una orden de los altos responsables políticos de la Diputación, ha sido ocupado de forma accidental por un conductor con carné de UGT y del PSOE, que fue alcalde socialista de Corral de Calatrava, demostrando, en palabras del sindicato, "que las promociones en la Diputación se siguen haciendo con criterios políticos y de confianza". Considera que los ciudadanos se merecen una explicación y que el presidente de la Diputación "no puede dar la callada por respuesta" ante el "caos" existente en materia laboral y ante el escándalo de un presunto partidismo en las contrataciones de personal, por lo que debe, además, convocar la Comisión Paritaria.



Adrián Fernández

Ha pedido explicaciones al presidente de la Diputación sobre la plaza de director general de Recursos Humanos, que ha quedado desierta pese a que se han admitido las solicitudes de varios aspirantes. Ante la gravedad de la situación que atraviesa el Consorcio del Servicios contra Incendios y Salvamento (SCIS), los alcaldes del PP, a través del Grupo Popular, van a exigir que se convoque una asamblea con 13 puntos para que se aclaren las cuentas y se den explicaciones sobre el expediente abierto por la Inspección de Trabajo, sobre el uso del coche oficial, sobre las horas extra o sobre las presuntas filtraciones de los exámenes en la Oferta de Empleo Público.

NN.GG celebrará su X Congreso el 3 de noviembre en Toledo



Junta Directiva de Nuevas Generaciones

NN.GG de Castilla-La Mancha celebrará su X Congreso Regional, tal y como ha aprobado la Junta Directiva de la organización reunida en Bolaños de Calatrava. La hasta ahora presidenta de la organización, Cristina Molina ha asegurado que "Nuevas Generaciones afronta una nueva etapa que se plasmará en un equipo renovado por ampliación, para afrontar el gran reto de Castilla-La Mancha, librar a los jóvenes de nuestra tierra de un gobierno radical de izquierdas presidido por Page, con un vicepresidente que apoya el referéndum en Cataluña cuyo fin último es acabar con la unidad de España".

El X Congreso Regional constará de dos ponencias: una Política y de Estatutos, que coordinará el miembro de Nuevas Generaciones y alcalde de Cazalegas (Toledo) Francisco Blanco, junto a Benjamín Calero, Victoria Gómez, María Peñarrubia, Álvaro Vara e Iñaki Sánchez; y otra de políticas sectoriales titulada "Jóvenes con Futuro. Castilla-La Mancha en España", cuya elaboración coordinará el presidente de NNGG de Ciudad Real, Alberto Valdelomar, y de la que también formarán parte Miriam García, Vidal Gascón, Patricia Caballero y Jorge Navas.